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 １  年 ２  年 ３  年 

１組 
委 員 長 石堂 結靖 宮城 寧々 伊良皆 高夢 

副委員長 立津 虹美 仲間 大師 米盛 汐夏 

２組 
委 員 長 吉本 秀紀 大濵 永穂 金城 和希 

副委員長 クイン芽里奈エマ 翁長 あかり 蓋盛 曖旺 

３組 
委 員 長 野底 陵大 佐伯 美羽 北浦 光琉 

副委員長 田本 るな 東 宏全 翁長 楓花 

４組 
委 員 長 大城 瑚茉智 宮良 安慧 伊良部 由明 

副委員長 金城 優太 友利 花音 金城 海稀 

５組 
委 員 長 比嘉 愛音 崎浜 琉煌 山城 安均 

副委員長 仲里 愛輝 兼松 心 東迎 光夏 

６組 
委 員 長 神山 想   

副委員長 上地 れいか 

緑 花 

裏面には、夏休み中に行われた豊年祭の様子を掲載しています。（生徒会・郷土芸能部・職員） 

～令和２年度 ２学期学級役員紹介～ 

２学期スタートにあたり、校長先生から「２学期もリフレッシュしパワー全開で仲間と共に突き進んでい

きましょう！日々、周りに支えられていることに感謝して“荒波を乗り越えろ！進め石中丸！！”」最後は

合言葉の「一生懸命がかっこいい！！石中ファイヤ～！」で締めていただきました。 

始業式では学年・生徒会を代表して、１年：大里結輝君、２年：山本菜奈さん、３年：伊良皆高夢さん、

生徒会：安里長翔君の４名が２学期の目標を発表しました。授業と休み時間の区別をつける、提出物１０

０％を目指す、家庭学習を頑張る！（特に３年生からは受験生として声をかけあいしっかりと自覚を持って

取り組んでいきたい）時間を見て考えて行動する（２分前着席等）、思いやりを持って行動する等の発表が

各学年からありました。有言実行目指して各学年頑張っていきましょう！また、生徒会は引継ぎもあるので

後輩へ引継ぐためにもしっかりとお手本になるように、２年生は先輩の後姿を見て頑張ってもらいたいで

す。発表者の皆さん、ありがとうございました。 

＊現在の沖縄県・石垣（八重山）のコロナ感染拡大の状況を鑑み、今学期も校内放送での始業式を実施。 

 

 

 

皆さん、短い休みでしたが夏を満喫できましたか？生徒の反応は「休みが短い！」「やりたいこともできな

かった！」等の声も…..。本島中学校の生徒の休みあけのコメントが県紙（新聞）に次のように掲載されて

いました。「受験生だが、入試までに３年の勉強と１・２年の復習が終わるか不安」・「宿題などをして家で

過ごした。親に教えてもらい料理にも挑戦した。」等コロナ禍で思うような休みにではなかったかと思いま

す。コロナの感染拡大で沖縄県はもとより我が石垣市、また八重山も厳しい状況が続いていますが、“でき

ることをしっかり”と取り組んでいきましょう。 

また、１学期終業式で夏休み交通事故・水難事故・非行ゼロをお願いしましたが、地域・外部機関・保護者、

職員から学校への報告がないということで安心しています。皆さん、ありがとう。 

さて、２学期のスタートです。石中丸、長い２学期の航海です。“心ひとつ”頑張っていきましょう！ 

                   学級の仲間からの信任を得て、長い２学期の委員長・副委員長

の皆さん、１学期の役員からバトンを手渡されました。 

担任の先生と報告・連絡・相談・確認を行い、学級の仲間と楽しい学級づくり＝楽校づくりに頑張ってね。 



 

年 石 旗  

去る９日（日）は豊年祭のムラプールの日にあたっていて、例年なら石中前・真乙姥御嶽・４号線周辺は

豊年祭の祭祀者・関係者（旗頭・太鼓等）や見物客（観光客）を含め賑わい活気に満ち溢れ、八重山（石垣

市）の夏の風物詩のひとつですが今年はコロナ禍で祭事のみとなりました。石垣中学校も例年、旗頭を掲

げての参加ですが今年は生徒会・郷土芸能部と職員で校門周辺にて自主開催しました。 

生徒会・参加した先生方、準備からありがとうございました。２学期も頑張ろう！ 

                   生徒・保護者の皆さんへ夏休中に１・３年のクラスにカーテン 

の取り付け（黒板が反射して見づらい）、１～３年の各クラスの 

扇風機を修理・設置、中央トイレ１～３Fのトイレの修理・設置を行っています。トイレに関しては、継続

して、その他の箇所も修理・設置していく予定です。ご報告まで！（不便を要する部分は、まだまだありま

すが少しずつですが改善していきます。） 


